

wolle zu spinnen. Was sie damit gewannen reichte hin ihre und ihrer Familie übrige Bedürfnisse in etwas zu decken; dennoch aber waren sie von allen Bequemlichkeiten so entblößt, daß sie im Hause stets baarfuß gingen und nur dann Schuhe trugen, wenn sie Sonntags Morgens in die Messe nach der Kirche von Pamplémousses sich begaben die Sie dort unten sehen. Es ist dahier zwar viel weiter wie nach Port-Louis, aber — sie gingen nur sehr selten in die Stadt aus Furcht vor Verachtung, da sie nur in grobes blaues Bengalisches Zeug, wie die Sclaven, gekleidet waren. Allein, ist das öffentliche Ansehen mehr werth als häusliches Glück? Hatten sie außerhalb etwas Unangenehmes zu tragen, so kehrten sie mit desto größerer Sehnsucht in ihre Wohnungen zurück. Kaum erblickten Maria und Domingo sie von dieser Höhe, den Weg von Pamplémousses herkommen, so ließen sie den Berg hinab, ihnen entgegen, sie hin-